

FPII

Danrem 084/BJ Ikuti Vidcon Peresmian Penggunaan Fasilitas Air Dari Ponpes Al Aula

AHSAN - BANGKALAN.FPII.OR.ID

Jul 25, 2023 - 20:11



Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama-sama dengan Forkopimda Kabupaten Bangkalan menyalakan kran air

BANGKALAN, - Program TNI AD Manunggal Air Bersih dan percepatan penurunan stunting adalah merupakan bentuk kepedulian TNI AD dalam membantu pemerintah dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang tengah dihadapi oleh masyarakat, terutama daerah-daerah yang mengalami kesulitan dalam memenuhi kebutuhan air bersih.



Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. menggendong balita usai menyerahkan bingkisan dalam program percepatan pengurangan angka Stunting di wilayah Kabupaten Bangkalan.

Bertempat di Pondok Pesantren (Ponpes) Al Aula Desa Kombengan Kecamatan Geger Kabupaten Bangkalan telah dilaksanakan kegiatan Peresmian penggunaan fasilitas air bersih program TNI AD Manunggal Air tahun 2023 dan pencaanangan percepatan penurunan Stunting oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman secara virtual.

Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. yang hadir bersama rombongan, mengikuti Video Conference (Vidcon) Peresmian tersebut bersama-sama dengan Forkopimda Kabupaten Bangkalan.

Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama rombongan antara lain, Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P (Kasi Ops Korem 084/BJ), Kolonel Arh Syafa Susanto (Kasiter Korem 084/BJ), Kapten Inf Budiarjo (Dantim Intel Korem 084/ BJ) serta Lettu Inf Widjanarko (Paur Penrem 084/ BJ).

Hadir pula pada Vidcon tersebut antara lain, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni MM, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova SE, Dandehubdam V/Brw, Letkol Chb Jupri serta Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya SH., S.I.K., M.I.K.

Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M mengutarakan, "Syukur Alhamdulillah pada kesempatan yang berbahagia ini, saya Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya meresmikan penggunaan sarana air bersih dalam program Manunggal Air tahun 2023." T tutur Danrem pada Jurnalis

seusai meresmikan penggunaan sarana air bersih.



“Syukur Alhamdulillah pada kesempatan siang ini, saya beserta Forkopimda dan Pengasuh Ponpes Al Aula Desa Kombangan Kecamatan Geger beserta seluruh santri dan santriwati yang ada disini mendoakan dan semoga air yang ada disini bisa dimanfaatkan dengan baik, menjadi suatu keberkahan dan kebarokahan dan air disini menjadikan sumber kehidupan bagi yang ada disini.” Sambung Danrem.

“Mudah-mudahan ini bisa berjalan terus dan tetap berlanjut untuk tempat-tempat lainnya, dan syukur Alhamdulillah ini pada kedalaman kurang lebih 85 meter kita sudah bisa menaikkan air untuk bisa digunakan. Mudah-mudahan ini menjadi suatu kemanunggalan TNI dengan rakyat karena TNI berada dihati rakyat.” Pungkasnya.